

Mediante la entrega de terreno fiscal

# Bomberos de San Fernando contará con nuevo Cuartel General

La iniciativa permitirá dar solución a los problemas de espacio reducido que presenta su actual Compañía. Así, la entidad bomberil podrá construir un nuevo edificio, el que será su principal centro de operaciones, capacitación y central de alarmas.

174 años han transcurrido desde la conformación nacional de Bomberos, instancia que en San Fernando destacaron con especial orgullo en el día de aniversario de la institución, el pasado 30 de junio. En el marco de esta importante conmemoración, y a fin de apoyar sus labores, a través de la gestión de la SEREMI de Bienes Nacionales y la Delegación Presidencial de Colchagua, se dispuso la entrega de un terreno fiscal para la entidad, requerido para optimizar el espacio en el que actualmente se encuentran, a fin de construir un nuevo cuartel general que albergará su central de operaciones administrativas, de emergencias y de capacitación.

“Quisimos destacar este hito importante de entregar un permiso de ocupación a Bomberos de San Fernando, por lo que firmamos el acta y la resolución de inmueble fiscal para sus labores. Como Ministerio administramos los bienes fiscales y propendemos a que se le dé un buen uso. Les entregamos a diversas agrupaciones e instituciones, y uno de nuestros socios impor-



tantes son los Bomberos de Chile”, precisó la SEREMI de Bienes Nacionales, Romina Olguín.

La autoridad agregó que “ahora está ubicada la Compañía junto a la Comandancia, así que van a tener este nuevo espacio para habilitar sus oficinas y talleres de preparación”.

El terreno consta de 936 m2, ubicado en pleno centro de la ciudad, superficie en la que bomberos estima levantar un proyecto que cumpla con los estándares que requie-

re su servicio, con renovadas oficinas, dispuestas en un sitio con mayor capacidad. Proyección que para la entidad es su principal motivación, lo que también se traduce en una de las prioridades del Gobierno, a través de acciones que potencien su quehacer, fundamental para la población.

En este sentido, la Delegada Presidencial Provincial de Colchagua, Marta Pizarro, indicó que “esto va a entregar mayor dignidad, mayor espacio para todos los bomberos



y las bombas para que puedan desarrollar de la mejor manera sus labores. (...) “El presidente Gabriel Boric nos ha mandado poder colaborar con todas las instituciones del Estado, sobre todo como esta

institución que es Bomberos de Chile, que siempre está al pie del cañón para trabajar colaborativamente, atendiendo las distintas emergencias. Y este trabajo articulado con la SEREMI de Bienes Nacionales, que viene a beneficiar a todo el Cuerpo de Bomberos de San Fernando, es muy importante para nosotros destacarlo y valorar el trabajo que ellos realizan en cada una de las emergencias de nuestra provincia de Colchagua”.

Esto permite resolver la compleja situación de espacio de su actual edificio, anhelo que, más que una expectativa, ahora comienza a ser una realidad. Así lo manifestaron los 250 voluntarios que componen la institución, en una emotiva ceremonia, que selló este nuevo paso para su función bomberil.

“Primero dar las gracias por la gestión de la SEREMI de Bienes

Nacionales de un recinto que va a ser muy bien utilizado por la institución del Cuerpo de Bomberos, donde vamos a trasladar en un futuro el Cuartel General, pero hoy día, con la ocupación inicial de este recinto, va a servir tanto para la capacitación, un punto estratégico para la comuna (...) La idea es generar una nueva infraestructura donde van a estar todos los oficiales generales, la Comandancia, la Superintendencia, que es el primer paso, y después trasladar la Central de Alarma que es el cerebro del funcionamiento de los Bomberos. Inicialmente ya tenemos el terreno”, enfatizó el Comandante, Mauricio Gallardo.

De esta manera, el otorgamiento del inmueble fiscal contribuirá a mejorar sus condiciones, para lo que estiman postular a fondos regionales, a fin de financiar el levantamiento de su construcción en los próximos meses.

